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僕は、月一回、多摩川でボートを楽しむ会でボートを漕いでいます。きっかけはボート
に興味があり、近所にたまたま、ボートが出来る場所がありました。そして気軽な気持ち
で始めました。
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最初は慣れなくて、なかなかうまく漕げませんでしたが、何年か練習しているうちに、以
前より、かなり上達したと思います。
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これも、多摩川でボートを楽しむ会の方々と自然あふれる多摩川のおかげだと思います
。
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僕は、初めての大会の後、ある目標を立てました。
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それは、表彰台に立つという事です。
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そして、今年、お台場の大会で３位になり、目標を達成する事ができました。
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そして新たな目標をたてました。それは優勝する事でした。
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江戸川で大会が９月にありました。ボートは四人でこがないといけないのですが、その
大会ではたまたま二人しか私達のチームからは出場出来なかったので、他のチームか
ら選手を借りての出場でした。
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小学生最後の大会が１０月にありました。その大会では、残念ながら、優勝はできませ
んでした。惜しくも２位でした。

小学生では、1位にはなれなかったけど、中学生では、一位になりたいです。
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多摩川で練習しているので、多摩川の事がよくわかります。よくゴミを見かけます。多摩
川はかけがえのない私達の財産なので、残して行かなければならないものです。
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そのためには、ゴミ拾いをしたり、色々な事が出来ると思います。でも、一番いいのは、
多くの人に、多摩川の事を知ってもらう事だと思います。そのためには、色々なところで
行われている多摩川のイベント等に参加する事が私達が出来る事の一つです。
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最後に僕が思った事は川があってのボート競技なので、なんとしても、川を残していか
なければならないと思いました。
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